

HERBST 2022

Gesamtschule Ebsdorfer Grund

Newsletter #23



Die „Neuen“ sind da!

Vor den Sommerferien noch die ältesten Schüler an den Grundschulen und jetzt wieder die Jüngsten. So ging es den neuen 125 Fünftklässlerinnen am Dienstag nach den Sommerferien.

Schulleiter Mirko Meyerding und Förderstufenleiterin Michaela Stiehler begrüßten die Gäste ganz herzlich und hießen die neuen Schüler:innen an der GSE willkommen.

Musikalisch umrahmt wurde die Feier von Luisa Grün aus Klasse 10G1 mit zwei Klavierstücken sowie von der Schulband unter der Leitung von Musiklehrer Jochen Bremm. Auch die Sechstklässler ließen es sich nicht nehmen, die Neuen zu begrüßen. Sie ernteten viel Applaus für ihr kleines Theaterstück „Aschenputtel“, das sie im Rahmen des GSE-Bandes Darstellendes Spiel mit Herrn Seeg und Frau Stiehler eingeübt hatten.

Am Ende der Feierstunde kam der große Moment: Endlich wurde die Einteilung der Klassen von den Klassenlehrerinnen bekanntgegeben. Nachdem die Kinder mit ihren neuen Klassenlehrerinnen in ihren Klassenräumen verschwunden waren, konnten sich die Eltern im Bistro der Schule bei Kaffee und Gebäck stärken und den Nachmittag ausklingen lassen.

Wir bedanken uns bei allen, die zum Gelingen dieses Nachmittags beigetragen haben und wünschen unseren neuen Fünftklässler:innen einen guten Start an der GSE.



Bitte folgende Termine vormerken!

Infoabende Jg. 10

01.11., 19:30 Uhr
Berufliche Schulen

22.11., 19:30 Uhr
Gymnasiale
Oberstufe

Elternsprechtage

18.11., 16-19 Uhr
&
24.11., 17-20 Uhr

Genauere Infos
folgen

Infoabend für
Grundschulleitern

01.12., 19:30 Uhr

Infotag für
Grundschüler:innen

28.01.2023

Beginn 10 Uhr

Ende ca. 13 Uhr

...und noch mehr „Neue“:

(in alphabetischer Reihenfolge)



Monika Aberle

Mein Name ist Monika Aberle und ich bin zu diesem Schuljahr neu an die GSE gekommen. Die letzten 15 Jahre habe ich in Hamburg und Stadtallendorf unterrichtet. Meine Fächer sind Deutsch, Geschichte, PoWi und Kunst.

Mit meiner Familie reise ich gerne im VW-Bus umher, lese und koche gerne und verbringe viel Zeit in unserem großen Garten.

Auf die Zeit an der GSE freue ich mich sehr!

Florian Albrecht

Mein Name ist Florian Albrecht und ich bin seit dem Sommer 2022 mit den Fächern Sport und Englisch an der GSE.

Ich lebe mit meiner Frau sowie zwei kleinen Kindern in Marburg und war zuvor an einer Gesamtschule im Raum Gießen tätig. Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit mit den Schülerinnen und Schülern, den Eltern sowie Kolleginnen und Kollegen.

Ich freue mich auf neue Lerngruppen und hoffe, meine Freude am Sport sowie der englischen Sprache den Kindern und Jugendlichen zu vermitteln und ihr Interesse daran ebenfalls zu wecken.



Katja Bingel

Hallo,

mein Name ist Katja Bingel und ich wohne in Lohra-Kirchvers. Ich bin verheiratet und habe 2 Jungs (19 und 16 Jahre alt). Meine Hobbys sind Rad fahren, lesen und mein Garten.

Seit dem 1.7.22 arbeite ich hier in der Cafeteria. Die Arbeit mit den tollen Kollegen und Kindern macht mir sehr viel Spaß. Ich freue mich auf die nächste Zeit und auf eine gute Zusammenarbeit.

Luana Elmshäuser

Hallo, mein Name ist Luana Elmshäuser, ich bin 18 Jahre alt und wohne in Cappel. Ich habe dieses Jahr erfolgreich mein Fachabitur an der Käthe-Kollwitz-Schule in Marburg absolviert und im Anschluss mein Freiwilliges Soziales Jahr an der Gesamtschule Ebsdorfer Grund begonnen.

Da ich selbst Schülerin an der GSE war, freue ich mich nun die Schule aus einer neuen Perspektive kennenzulernen.

Vormittags werde ich immer mal wieder im Unterricht zu finden sein und Frau Bromm in der Küche unterstützen, nachmittags Sorge ich dafür, dass die Mediothek offen sein kann. Bei Fragen könnt ihr gerne auf mich zukommen, ich freue mich Euch kennenzulernen!



Thomas Fischer

Hallo, ich bin Thomas Fischer, Jahrgang 64. Seit Mai 2022 unterstütze und ergänze ich das bestehende Hausmeister-Team.

Ich freue mich über die neuen Herausforderungen und hoffe auf ein gutes Zusammenarbeiten mit LehrerInnen, SchülerInnen und Eltern.

Nadine Henriques Schwermann

Mein Name ist Nadine Henriques Schwermann. Ich wohne mit meiner Familie in der Nähe von Marburg und bin nach dreizehn Jahren an der Europaschule Gladenbach nun an der GSE. Ich unterrichte die Sprachen Spanisch und Englisch und freue mich sehr darauf, euch, liebe SchülerInnen, beim Sprachenlernen unterstützen zu können.



Jana Lulic

Hallo, mein Name ist Jana Lulic. Ich bin 36 Jahre alt und wohne mit meinem Mann und meinen beiden Kindern in Kirchhain. Seit Juni 22 bin ich als zusätzliche Schulsekretärin an der GSE tätig. Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit den SchülerInnen, den Eltern und dem Kollegium.



Violetta Rosellen

Ich heiße Violetta Rosellen, komme gebürtig aus der Ukraine und bin sehr froh, die ukrainischen Kinder in dieser schwierigen Zeit unterstützen zu dürfen. Als meine Aufgabe sehe ich, neben dem Deutschunterricht, die tatkräftige Unterstützung der Schüler bei den alltäglichen Sorgen sowie deren Eingliederung in das deutsche Schulsystem, was sich vom ukrainischen so sehr unterscheidet.

Christoph Schiefelbusch

Hallo, mein Name ist Christoph Schiefelbusch. Ich komme aus Gladenbach und bin seit Dezember 2021 der neue EDV-ler in der Schule. Als angestellter IT-Assistent bei INTEGRAL-Digitale Dienste kümmere ich mich um den reibungslosen Betrieb des Netzwerkes und der Server. Außerdem bin ich in den Sprechstunden Euer Ansprechpartner, wenn es mal Probleme mit den iPads gibt. Ich freue mich darüber, dass ich die GSE ins Zeitalter der Digitalisierung begleiten kann.



Jan Stetinger

Mein Name ist Jan Stetinger. Ich bin 18 Jahre alt und wohne in Rabenau/Londorf. Ich habe im Sommer mein Realschulabschluss an der Theo-Koch-Schule in Grünberg absolviert. Seit dem 01.09.2022 absolviere ich mein Freiwilliges Soziales Jahr (FSJ), zum Teil an der Schule und zum Teil bei den Sportfreunden Blau-Gelb Marburg im Verein. Meine wesentlichen Aufgaben liegen im Bereich Sport.

...ebenfalls neu nach den Herbstferien:

Mit MensaMax wollen wir ziemlich schnell nach den Herbstferien ein bargeldloses Bezahlssystem für Cafeteria und Bistro einführen (basierend auf einem neuen Schülerschein)
Detaillierte Informationen folgen zeitnah!